



SKY PEOPLE

von Shanti Thakur USA 2008 Digital Betacam 13 Min. OF
experimenteller Kurzspielfilm Kontakt: Lucida Films

Forscher haben herausgefunden: Je weiter weg man vom Erdboden ist, je länger bleibt man am Leben, denn die Zeit vergeht dann langsamer. Die lyrische Satire zeigt uns die einprozentige Elite New Yorks, die über dem 13. Stock wohnt.

Scientists found out: the farther you are from earth, the slower time passes and therefore, the longer you'll live. A "sky person", the one-per-cent elite who live above the 13th floor.



SORES & SÎRÎN

von Katrin Gebbe Deutschland 2008 35 mm 23 Min. OmeU Kurzspielfilm
Kontakt: Hamburg Media School

Die kurdischen Geschwister Sores und Sîrîn haben im Irakkrieg ihre Eltern verloren und schwer verletzt überlebt. Eine Hilfsorganisation bringt die Kinder zur medizinischen Behandlung nach Deutschland. Bei ihrer Pflegemutter finden sie ein neues Zuhause.

The Kurdish siblings Sores and Sîrîn have lost their parents in the Iraq war and survived severely injured. They are taken to Germany for medical treatment. They find a new home with a foster mother.



SPIEL-STAU

von David Jahn Deutschland 2009 Betacam SP 6 Min. o. Dial. Kurzspielfilm
Kontakt: Hochschule für Gestaltung Offenbach

Vier Jungs mit einem Baumstamm auf einer Brücke, eine Familie auf der Autobahn – reicht das schon als Konstellation für eine Katastrophe? Der Film beschäftigt sich mit den gesellschaftlichen Reflexen, die zu tödlichen Steinwürfen von Autobahnbrücken führen.

Four boys with a log on a bridge, a family on the motorway – a recipe for disaster? The film discusses reflexes of society leading to fatal throwing of stones from bridges across motorways.



THE PALM LINES [PALMELE]

von George Chiper Rumänien 2009 35 mm 17 Min. OmeU Kurzspielfilm
Kontakt: UNATC-Film Faculty

Ein schwerer Unfall nahm ihr die Familie. Jahre später versucht sie, sich vor den Videokameras an die Ereignisse zu erinnern, die ihr Leben zur sinnlosen Routine gemacht haben. Das Leben der einsamen alten Frau ist voll mit Fragen.

A terrible accident took away her family in the blink of an eye. Years later, in front of the video cameras, she tries to remember the events that made her life a senseless routine.



THE SHOES OF ARISTEU [OS SAPATOS DE ARISTEU]

von Luiz René Guerra Brasilien 2008 35 mm 17 Min. OmeU Kurzspielfilm
Kontakt: Daniel Tonacci

Der Körper eines toten Transvestiten wird von seinen Freunden für die Beerdigung vorbereitet. Seine Familie entscheidet, ihn als Mann zu beerdigen. Als ein Prozessionszug von Transvestiten sich dem Trauerhaus nähert, müssen noch die Schuhe an Aristeus Füße.

A dead transvestite's body is being prepared for the funeral by his friends. His family decides to bury him as a man. A procession of transvestites heads towards the wake to say good-bye.



TV

von Andrea Zaccariello Italien 2009 MiniDV 13 Min. OmeU Kurzspielfilm
Kontakt: Gianluca Mainuà

Ein Mann hat 200.000 EUR Schulden. Er trifft bei einem Banktermin auf eine einsame und abgearbeitete Angestellte, die ihm die Chance gibt, eine unglaubliche Geschichte zu erzählen, um einen Aufschub gewährt zu bekommen. Schulden, Liebe und der Tod!

A man has debts of EUR 200,000. At his bank he sits across a lonely and overworked woman. She listens to his non-credible story, told in the hope to get an extension.